
Aux nouvelles il y avait aussi "l'université 
d'été" des écolos, et

j'ai appris que "Les Verts" ailaient fusionner avec ',Europe éco_
logie"--- Mois quiaitoujours cru que c'était la même chose ? Et
ces braves militants se réjouissaient d'avoir désigné leur candi-
date à la présidence de la Répubtique pour 2012. lJne très bonne
candidate. Premièrement c'est une dame, et deuxièmement, si
elle était élue, ce serait le premier président de la Répubtique
Française à fort accent étranger. personne au monde' ne pour-
rait plus taxer les Français de racisme.
Aujourd'hui, notre sortîe, ce fut d'aller à Boynes visiter /es res-
tes d'une ferme gauloise retrouvée par des fouittes archéotogi-
ques. En fait, il n'en reste guère de traces et faut |æit des s[é-
cialrstes pour y voir quelque chose. Mais, sur place, il y avait un
professeu r d'archéologie très intéressanf qui nous expliquait ce
qu'il y avait à voir et c'était passionn ant. Éurtout que /es frous
des archéologues vont bientôt être rebouchés et que te cuttiva-
teur va récupérer son champ pour |ensemencer. Les traces ar-
chéologiques, c'était aujourd,hui ou jamais...
Moi, je rentre dans ma dernière semaine de grandes vacances

car la rentrée, jeudi de la semaine prochaine, arrive à grands
pas. Ça ne me fâche pas, j'ai même ptutôt hâte de retroûver les
copains.
Làdessus je te quitte en t,embrassant

que les  maisons  en  car -
reaux de faience qui sur-
plombent ce panneau pu-
bl ic i ta i re sont des . . . tom-
bes.
Mais qu'on se rassure : ça

se passe en Guadeloupe.
L'auteur de ce document,
P ie r re  Rou l leau,  de  Châ-
teauneuf-sur-Loire, se rend
environ tous les deux ans
dans les îles. C'est là qu'i l  a
déniché ce cliché, "prffores-
que photographié par ha-
sard" ,  au  c imet iè re  de
Morne-à- l 'Eau, en Guade-
loupe.
Humour pas mort . . .
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RD 97

La section du PCF
nous prie d'insérer:
Les communistes du canton de

Neuvil le-aux-Bois tiennent à réa-
gir  en ce qui  concerne les t ra-
vaux  sur  la  RD97 ( . . . )
Ces travaux d'aménagement de

la RD97 en faveur de la décharge
entraîneront pour les usagers et
les commerces de nombreuses
di f f icul tés :  manque à gagner im-
portant pour les petits commer-
çants (dont de nombreux jeunes
qu i  débuten t ) ,  fa t igue supp lé-
mentaire pour les salariés et les
écol iers par un ral longement im-
portant des trajets, dangerosité
accrue sur la route,  hausse des
dépenses en carburant pour des
fami l les déjà durement touchées
par la cr ise.
L e  C o n s e i l  g é n é r a l  n ' a  p a s

trouvé I 'argent nécessaire pour
faire la réfection des trottoirs de
St-Lyé-la-Forêt suite aux travaux

de 2008.  Ceux-c i  on t  é té  à  la
charge de la commune donc des
hab i tan ts  par  leurs  impôts  lo -
caux. Par contre, le Conseil gé-
néral trouve l 'argent nécessaire
pour la décharge af in de faire un
tourne à gauche.
Pourtant des solutions existent

dont I 'une pourrai t  être de rem-
blayer un côté de la chaussée et
faire circuler provisoirement les
v é h i c u l e s  p a r  a l t e r n a n c e  s u r
cette voie. Ces travaux pourraient
être pris en charge par la société
qui  gère la décharge.
Les communistes du canton de

Neuvil le-aux-Bois demandent au
Prés ident  du  Conse i l  généra l ,
M. Dol igé,  a insi  qu'à M. Andr ieu
d'étudier des solutions alternati-
ves ne pénalisant pas les usagers
ainsi que I 'association des habi-
tants du canton aux décisions.

Gommuniqué
de Jean-Pierre Sueur
La logique du bouc émissaire ne rà

gle rien
ll y a eu les juifs, les noirs, les ltaliens,

l e s  P o l o n a i s ,  l e s  N o r d - a f r i c a i n s .
Aujourd 'hui  les roms. Comme s ' i l fa l -
lait toujours des boucs émissaires.
Or I 'h is to i re a largement démontré

que la logique du bouc émissaire exa-
cerbe les conf l i ts ,  engendre la haine
et ne règle jamais rien.
ll est toujours détestable de stigma-

t iser  une populat ion,  une ethnie,  un
quartier, des familles, des personnes
en grande difficulté ou en précarité.
Chaque fo is,  on impute à tous le com-

portement de quelques-uns et I 'on en-
traîne chez les autres un profond sen-
t iment d ' in just ice et  d 'exclusion.
A I'inverse de la logique du bouc émis-

saire, je tiens à saluer I 'action des élus,
des fonctionnaires, des responsables et
des membres d'associations ainsi que
des citoyens qui æuvreôt pour apporter
des réponses concrètes aux nombreux
problèmes que connaît notre société.

Jean-Pierre Sueur
Sénateur du Loiret

X Remerciements
Je remercie le Conseilgénéraldu Loi-

ret pour nous permettre, nous les plus
âgés de pouvoir nous déplacer avec
les minibus les mercredi et samedi,
mais ces jours ne correspondent pas
toujours avec les RDV des docteurs.
l l  serait  souhaitable de pouvoir ut i l i -

ser ces bus dans la semaine pour les
RDV.
Encore merci de votre compréhen-

sion. .
R.C.

2 Le Co


